

Sujet : PETREQUIN Cécile demande : Saint Raphael concession de la plage d'arène grosse
Date : Mon, 20 Mar 2023 10:28:56 +0100

Je suis contre ce projet parce que l'usage libre et gratuit pour le public constitue la destination fondamentale des plages.

Ces plages comptent parmi les rares espaces publics gratuits ouverts lors de la fréquentation estivale. C'est un espace public naturel de détente et de contact direct avec la mer. Cela n'a pas vocation à devenir un lieu commercial.

Profil : particulier

Nom : PETREQUIN

Prénom : Cécile

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville :

Téléphone :

Télécopie :